

# 向島・平島校外学習 事前授業

9月3日(木)5,6時間目に小学校4年生、5年生が、向島、平島に校外学習に行くための事前の学習をしました。講師は、小笠原支庁母島出張所の東京都レンジャーの方々です。



最初はちょっと緊張した様子の子どもたちでしたが、レンジャーの楽しい自己紹介を聞いて、リラックスしながら学習に臨むことができました。

母島の属島である「向島(むこうじま)」「平島(ひらしま)」は、小笠原の中でも特に貴重な自然の広がる無人島です。島に上陸するにあたり、気を付けなければいけないこと、守らなければいけないことを教えていただきました。

みんな真剣な様子でお話を聞いていました。



休憩時にはレンジャーの周りに集まって、島の生き物についてたくさんお話を聞くことができました。



後半は、属島に生息する貴重な生き物について学びました。母島内でもあまり見かけない小笠原の固有種「オガサワラセリ」の羽の模様を模写し、斑紋の特徴を捉えました。



オガサワラセリ

海の生き物のお話では、魚類の見分けるポイントを教えていただきました。魚に詳しい児童もいる4,5年生ですが、新たな発見もたくさんあったようです。



向島・平島校外学習は、9月15日(火)を予定しています。この日学んだことを生かしながら、気を付けて行ってきます。